



Ginecología y Obstetricia

© Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología

Ginecol. obstet. 1998; 44 (3) : 155

EDITORIAL

Llegó el citrato de sildenafil y, con ello, gran expectativa en el gremio médico y en la población mayor. Generoso producto, asequible a cualquier ciudadano con disfunción eréctil, el usuario debe conocer primeramente los efectos que puede tener su empleo, especialmente a nivel cardiovascular y si está recibiendo óxido nítrico o nitratos.

La Revista Ginecología y Obstetricia mantiene actualmente regularidad en su publicación, gracias a la contribución de los autores de los interesantes trabajos publicados y a la labor de los miembros del Comité Editorial que revisa el contenido y la forma de los trabajos para su aceptación y eventualmente les proporciona la uniformidad de estilo. Esta labor no es simple, ya que luego continúa con las dos o más correcciones, la graficación y la posterior impresión. Se ha avanzado mucho en la colaboración de los autores al optimizar la redacción de sus trabajos antes de remitirlos a la Revista. Los interesados en enviar futuros trabajos para publicación podrán observar en los recientes números de la Revista la forma de presentación de los títulos del trabajo, la confección del Resumen -el que se redacta de acuerdo a los parámetros encontrados en las abstracts del MEDLINE- Todavía algunos de los artículos de investigación son remitidos sin su correspondiente traducción en inglés, por lo que aprovechamos para solicitar a los autores un esfuerzo para que ellos mismos la realicen, de manera que no pierda el contenido, expresividad y sabor del autor o autores. Así mismo, invocamos al empleo de los términos Tabla y no Cuadro, reservando los de Figura y Gráfica para las ilustraciones correspondientes. Solicitamos que no se subraye las palabras ni se utilice letras mayúsculas dentro del texto ni cursivas -salvo terminología (nombres) científica y/o palabras en otro idioma. Revisar minuciosamente la ortografía y la redacción. Y las Referencias Bibliográficas deben seguir la elaboración existente en el Index Medicus, que podrá ser encontrada en las referencias bibliográficas de los números recientes de Ginecología y Obstetricia, así como en las Normas para Publicación de la Revista.

Tenemos mucho interés en conocer la opinión y comentarios de los artículos, trabajos de investigación, revisiones, comunicaciones cortas, casos clínicos y abstractos publicados en Ginecología y Obstetricia. Ellos serán muy útiles para mejorar la calidad y el contenido de la Revista. Por favor enviarlos al domicilio de la Sociedad, lo cual puede también ser efectuado vía fax o E-mail.

Estando en prensa el presente número, hemos participado en la instalación de la flamante Sociedad Peruana de Editores de Revistas en Biomedicina, convocada por el Colegio Médico del Perú. Felicitaciones a la nueva sociedad, cuya existencia es de suma importancia.

Finalizo este editorial indicando una Fe de Erratas en el último número de la Revista Ginecología y Obstetricia, en la que por error de imprenta -y no del Comité Editorial- no figura la firma del Presidente de la Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología, Dr. José Casquero Bao, quien redactó el importante Editorial de dicho número y por gentileza del impresor, se reproduce los artículos sobre menopausia que aparecieron descompaginados en el Vol. XLIII 1, abril 1997.

EL EDITOR